

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Ada pengaruh yang signifikan, bahwa nilai t_{hitung} sebesar 5.886 sedangkan pada nilai t_{tabel} didapat dari tabel distribusi t dicari pada signifikansi 5% (0.05) : 2 = 2.5% atau 0.025 (uji dua arah) derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $36-1-1 = 34$ maka didapat t tabel sebesar 2.03224. Oleh karena nilai $t_{hitung} > t_{tabel} = 2,827 < 5.886$ dengan taraf signifikan 0,006, karena nilai signifikansi jauh lebih kecil dari 0.05 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima serta syarat H_0 ditolak dan H_a diterima adalah jika $t_{hitung} <$ dari t_{tabel} dengan taraf signifikan $< 0,05$. Artinya Pendapatan Istishna berpengaruh positif secara signifikan terhadap Laba Operasional

2. Terdapat pengaruh yang berasal dari nilai koefisien determinasi (*R Square*) sebesar $0.423 \times 100\% = 42.3\%$. Artinya Pendapatan Istishna dapat menjelaskan pengaruhnya Terhadap Laba Operasional sebesar 42,3% dan sisanya sebesar 57,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan dari pengkajian hasil penelitian, maka penulis bermaksud memberikan saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi lingkungan akademisi maupun bagi peneliti yang selanjutnya, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi lingkungan akademisi

Diharapkan hasil penelitian ini dapat menambah ilmu pengetahuan, referensi dan wawasan mengenai pendapatan Istishna' dan laba operasional.

2. Bagi praktisi lembaga keuangan dan pihak-pihak lain yang berkepentingan agar lebih banyak melakukan sosialisasi produk-produk Bank Umum Syariah, hal ini dimaksudkan

untuk mengedukasi kepada masyarakat yang ingin menyimpan dananya di Bank Syariah.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan sarana prasarana Perbankan Syari'ah, serta lebih mempersiapkan diri dalam proses penelitian dan segala sesuatunya sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan lebih baik.